



## Lange Nacht der Mathematik

2023

Erneut meldeten sich dieses Jahr wieder Mathematik interessierte Schüler\*innen zur "Lange Nacht der Mathematik" am 24.11.2023 an. Jeweils 4-5 Schüler\*innen vertraten an diesem Abend ihre Klasse und bildeten jeweils eine Gruppe.

Pünktlich um 17.30 Uhr „stürmten“ 70 angemeldete Schüler\*innen unsere Schule und wollten um 18 Uhr nach Belehrung in den zum Snackroom umgewandelten Mathematikräumen in den ihnen zugewiesenen Computerräumen die Aufgaben der 1.Runde herunterladen. Allerdings scheiterten wir immer wieder beim Einloggen und es stellte sich heraus, dass der Server des Veranstalters überlastet war. Und so mussten wir uns in Geduld üben. Kreativ nutzte man die Zeit, ob mit Logikspielen am Computer, alten Sudukos oder gar beim Tischtennis im Klassenraum.



Nach 2 Stunden kam dann die erlösende Nachricht, dass man die Aufgaben endlich herunterladen konnte. Zunächst wurde versucht, in der eigenen Gruppe die Aufgaben zu lösen, aber bald ging man dazu über, die Ergebnisse mit anderen zu vergleichen und auszutauschen. Das gesetzte Ziel, die 2.Runde zu erreichen und die Aufgaben damit für den gesamten Jahrgang freizuschalten, war jedoch zeitlich schwierig geworden. Auch wenn einige der betreuenden Lehrer\*innen unterstützend mitknobelten. Neben der Mathematik kam aber der soziale und „kulinarische“ Austausch in den Gruppen nicht zu kurz. Wir hoffen, es hat allen Beteiligten Spaß gemacht und danken für das schnelle organisierte Aufräumen der Unterrichtsräume sowie für das vorbildliche Verhalten.

Auch sei allen Mathematiklehrer\*innen für Ihre Zuarbeit und Unterstützung gedankt! Insbesondere gilt mein Dank den in diesem Jahr beteiligten Kolleg\*innen, die in diesem Jahr an einem Freitagabend in ihrer Freizeit die Aufsicht und Betreuung (auch in mathematischer Form) übernommen haben: Frau Heydemann, Frau Lohse, Frau Neldner, Frau Rzehak, Herr Hartmann, Herr Meyer und Herr Raschstädt. Ebenso möchte ich unserer Reinigungskraft Mario danken, der uns auch in diesem Jahr wieder den Zugang zur Schule ermöglicht und zum Ende per Schlüsselgewalt die Schule wieder gesichert hat.

Und so hoffen wir, diese traditionelle Veranstaltung wird eine schöne Erinnerung an die Schulzeit sein und vielleicht sehen wir uns ja voller Tatendrang im nächsten Jahr erneut in der Schule wieder, wenn es heißt: „Auf zur Langen Nacht der Mathematik 2024“!

U. Kostka-Staacks  
FBL Mathematik